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Дапаможа талака
У  р а ё н н а й  а р г а н і з а ц ы і 

Б е л а р у с к а г а  Та в а р ы с т в а 
чырвонага Крыжа стартавала 
штогадовая акцыя “Збяром 
дзяцей у школу”.

Як адзначыла яе кіраўнік Вольга 
Загараднюк, асноўная ўвага будзе 
нададзена школьнікам са шмат-
дзетных сем’яў, з невялікім да-
ходам, дзецям-сіротам і тым, хто 
знаходзіцца ў сацыяльна небя-
спечным становішчы. 

А ж ы ц ц я ў л я е ц ц а  з б о р 
канцылярскіх і іншых тавараў, не-
абходных для школы. Як адзна-
чыла Вольга Загараднюк,  у 
мінулым годзе дабрушане актыўна 
паўдзельнічалі ў гэтай акцыі. 
Агульнымі намаганнямі дапамога 
была аказана 18 рабятам.

Наталля ВАСІЛьЕВА

Лазня для аўто
Бетонную пляцоўку для бу-

дучай мыйкі аўтатранспарту 
зладзілі на вытворчай базе 
прадпрыемства “Добрушскі 
камунальнік”. 

– Адвод бруднай вады зро-
блены ў спецыяльны септык у 
адпаведнасці з патрабаваннямі 
экалагічнага заканадаўства, – рас-
казвае галоўны механік прадпры-
емства Павел Белкін. – Засталося 
толькі падключыць ваду да мыю-
чага абсталявання.

Сяргей МІХАЙЛАЎ

У квартэце лепшых
К а м а н д а  д о б р у ш с к і х 

п а л я ў н і ч ы х  в ы с т у п і л а  н а 
а б л а с н ы х   с п а б о р н і ц т в а х 
па стралкова-паляўнічым 
шматбор’і ў Жлобіне.

Арганіза тарам мерапрыемства 
стала абласная арганізацыйная 
структура Беларускага тавары-
ства паляўнічых і рыбаловаў. У 
спаборніцтвах прынялі ўдзел 20 
каманд.

Паляўнічыя праяўлялі трапнасць 
у стральбе з лука, па мішэні “ка-
зуля” і стэндавай стральбе па 
талерках.

Дабрушане Генадзь Цюфцін, 
С я р г е й  Ку н а х а в е ц  і  П а в е л 
Асмакавец выступілі дастойна і 
спыніліся на чацвёртым месцы ў 
агульнакамандным заліку. 

Леанід МІНІч

...И просто красавицы
Молодые специалисты востре-

бованы не только на предприятиях 
агропромышленного комплекса 
района и в организациях социально-
культурной сферы. Промышленная 
отрасль – не исключение.

– Вам младшую или старшую? – реа-
гирует на просьбу познакомить журнали-
стов с молодым инженером-технологом 
начальник литейно-формовочно-
обжигового цеха фарфорового завода 
Ирина Жидейкина. – Обе красавицы и 
специалисты отличные.

В цех две выпускницы Белорусского 
государственного технического уни-
верситета пришли с разницей в год. 
Уроженка Осиповичей Анастасия Дудко 

– полтора года, ее коллега Екатерина 
Ковалевская из Гродненской области – 
шесть месяцев назад. 

– Еще на третьем курсе предложили 
специализацию по выпуску стекла, ми-
неральных удобрений или керамики. 
Выбрала последнее и не прогадала, – 
рассказывает Анастасия. – Город кра-
сивый, работа интересная. За это время 
разобралась во всех тонкостях изготов-
ления фарфора. Освоилась в формовоч-
ном цехе, затем перешла в обжиговый.

По словам начальника цеха, Анастасию 
изначально ориентировали на участок 
изостатического прессования. Он посто-
янно расширяется, оборудование требу-
ет наладки. Да и большинство новинок 

изготавливается здесь. Екатерина пока 
«обкатывает» знания на печном участке 
и считает незазорным учиться у старшей 
подруги.

– Теория – одно дело, на практике все 
выглядит иначе, – говорит она. –Так что 
подсказкам со стороны не только началь-
ства, но и других опытных специалистов 
только радуюсь.

На вопрос, планируют ли девушки 
остаться в Добруше после обязательной 
отработки, обе улыбаются: мол, об этом 
их спрашивают все знакомые. 

– Скорее да, чем нет, – сохраняет ин-
тригу Анастасия Дудко. 

Сергей чАЙДАК
Фото Евгения УСТИНоВА
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10 августа с 9.00 до 12.00 
по телефону 3-00-00 

прямую телефонную линию с жителями 
района проведет

 Владимир Николаевич ЕМЕЛЬЯНОВ, 
председатель районного Совета 

депутатов.
* * *

8 августа с 10.00 до 12.00 
по телефону 7-80-96 

пройдет прямая телефонная
 линия с участием

 Сергея Константиновича 
РАЗДЕРИЩЕНКО,

 директора ДРСУ-150.

Информация о ходе уборки зерновых и зернобобовых 
культур по состоянию на 6 августа 2019 года

Наименование 
хозяйства

Подлежит 
уборке

Убрано 
%

Намо-
лочено  

тонн

Урожай-
ность

КСУП «Крупец» 903 98 2709 30,5
КСУП «Оборона» 1495 93 3105 22,3
КСУП «Борщевский» 1515 99 3291 21,9
ОАО «Калининский» 2569 95 6035 24,6
ОАО «Утевское» 1605 100 3290 20,5
ОАО «Красная Буда» 1421 75 2464 23
ОАО «Завидовское» 1151 100 3491 30,3
ОАО «Жгунское» 1856 69 2724 21,3
КСУП «Круговец» 1106 75 1521 18,4
КСУП «Кузьминичи» 1004 53 1246 23,6
КСУП «А/к «Новый 
путь»

 1093 77 1589 18,9

Райагросервис 765 73 1255 22,6
ЧУП «Тереховка-Агро» 1867 67 2486 20
Всего по району 20 948 73,2 35 206 23

стало известно

Парламентские выборы 
пройдут в ноябре

Г л а в а  г о с у д а р с т в а 
Александр Лукашенко 5 ав-
густа подписал Указы № 293 
и № 294 о назначении вы-
боров в Совет Республики 
и Палату представителей 
Национального собрания 
Республики Беларусь 7-го 
созыва. они пройдут соот-
ветственно 7 и 17 ноября 
2019 года, сообщили БелТА 
в пресс-службе белорусско-
го лидера.

 Указами предусмотрено, 
что Центральная комиссия 
Республики Беларусь по вы-
борам и проведению респу-
бликанских референдумов 
в соответствии со своими 
полномочиями организует 
проведение выборов и осу-
ществляет контроль за ис-
полнением законодательства 
о выборах. Местные Советы 
депутатов,  исполнитель-
ные и распорядительные 

органы должны не позднее 
8 октября 2019 года прове-
сти выдвижение кандидатов 
в члены Совета Республики 
Национального собрания 
и обеспечить выполнение 
других отнесенных к их ком-
петенции организационных 
мероприятий по подготовке и 
проведению выборов в Совет 
Республики. 

По материалам 
СМИ

прием

10 августа с 8.00 до 14.00 
в приемной председателя райисполко-
ма прием граждан и юридических лиц 

проведет 
Борис Сергеевич НЕСТЕР, 

начальник юридического отдела 
райисполкома.

в центре внимания

Ключевые 
решения 

в экономике 
Президент Беларуси Александр 

Лукашенко провел с руководством 
Совета Министров совещание, на кото-
ром обсуждались накопившиеся вопро-
сы по дальнейшему экономическому 
развитию страны. 

Совещание с экономическим блоком 
страны – один из традиционных форматов, 
который используется Главой государ-
ства для обсуждения текущей ситуации в 
Беларуси и выработки эффективных реше-
ний. Темы, которые обсуждались, касались 
финансов, инвестиций, внешнеэкономиче-
ской деятельности. 

С основным докладом на совещании вы-
ступил премьер-министр Сергей Румас. 
После завершения мероприятия он расска-
зал журналистам о главных темах и ключевых 
решениях, принятых Президентом по итогам 
состоявшейся дискуссии. Речь в том числе 
шла о реализации крупных инвестиционных 
проектов. Один из них – запуск нового про-
изводства на Светлогорском целлюлозно-
картонном комбинате. Рассматривалась 
также реализация инвестиционных проек-
тов в сфере деревообработки в Добруше и 
Шклове. «Эти проекты Глава государства 
поручил доработать. Соответствующие 
проекты указов должны быть внесены в 
Администрацию Президента в течение ав-
густа», – проинформировал руководитель 
правительства. Важной темой совеща-
ния стал ход уборочной кампании, о чем 
Главе государства доложил вице-премьер 
Владимир Дворник. 

По материалам БелТА

Как «воспитать» родителей,
или Насколько остра в районе проблема

семейного неблагополучия
Семейные отношения, воспита-

ние ребенка – казалось бы,  дело 
личное. Но бывают случаи, когда 
без вмешательства со стороны не 
обойтись. О работе с неблагопо-
лучными семьями района, выполне-
нии основных  требований Декрета 
Президента №18  – беседа с заме-
стителем председателя райиспол-
кома Русланом СИКОРСКИМ.

– Руслан Владимирович, как 
выглядит в районе картина се-
мейного  неблагополучия?

– В этом году в отдел образова-
ния, спорта и туризма поступило 
119 сообщений о семейных про-
блемах. 85 из них не подтверди-
лись. Однако в отношении четве-
рых несовершеннолетних поданы 
ходатайства о признании их на-
ходящимися в социально опасном 
положении. 27 семей, где воспи-
тываются 56 детей, сняты с учета в 
связи с нормализацией обстановки.  
В сравнении с минувшим годом 
число неблагополучных семей в 
районе снизилось почти на 80 про-
центов.  Признаны находящимися в 
социально опасном положении 30 
несовершеннолетних.

–  Много ли детей удалось вер-
нуть в биологические семьи? 

– За время действия Декрета №18 
процент возврата детей в биологи-
ческие семьи достиг 63 процентов. 
В настоящее время проводится 
работа по восстановлению в ро-
дительских правах трех обязанных 
лиц в отношении семи детей. В 
текущем  году в суд не направля-
лись исковые требования о лише-
нии родительских прав по Декрету 
№18. Стремимся, чтобы тенденция 
к снижению социального сиротства 
сохранилась.

– Какие же направления сегодня 
вызывают особые трудности?

– Как отмечалось на заседании 
райисполкома, где рассматривался 
вопрос  реализации упомянутого 
декрета, улучшения ситуации тре-
бует  работа в части возмещения 
средств, затраченных на содер-
жание детей. Основная проблема 
в том, что только 52 из 93 обязан-
ных лиц работают и возмещают 
расходы. 24 человека находят-
ся в местах лишения свободы и 
лечебно-трудовых профилактори-

ях, 10 – в розыске. В этом году на 
предприятия района трудоустроены 
6 обязанных лиц. Однако добросо-
вестными таких работников не на-
зовешь. За полугодие обязанными 

лицами в итоге допущено109 про-
гулов. Причем 80 процентов их – на 
счету пяти нерадивых работников. 
С.и П. из «Жгунского» допустили 
по 13 прогулов, 39 их – у работника 
«Добрушского коммунальника» К. 
К слову, за такой же период минув-
шего года было 250 фактов невы-
хода на работу без уважительных 
причин. 

– Можно ли повлиять на таких 
проблемных работников? 

– Злостных прогульщиков ждет 
наказание. Так, если невыходов на 
работу более десяти, обязанное 
лицо помещают в изолятор вре-
менного содержания. В июне этого 
года к административной ответ-
ственности привлечено 37 граждан. 
Пять человек за уклонение от ра-
боты ответят по статье Уголовного 
кодекса.

Кроме того, принято распоряже-
ние председателя райисполкома о 
закреплении обязанных за долж-
ностными лицами района. 

– Всегда ли добросовестно от-
носятся к выполнению требова-
ний декрета сами наниматели?

– Чтобы исключить случаи несво-
евременного или неполного пере-
числения нанимателями средств 
на содержание детей, находящихся 
на гособеспечении, решением рай-
исполкома предусмотрено считать 
каждый такой факт дисциплинар-
ным проступком. 

Беседовала 
Людмила НАЗАРоВА 

Фото носит
иллюстративный характер

ЦИФРА
24 обязанных лица 
находятся в местах 
лишения свободы и ЛТП. 
Перечисления из этих 
учреждений составляют 
около 30 процентов от 
суммы начислений.


